

Bodyguard - das Musical

ERS zu Besuch im SI-Centrum in Stuttgart!

Am 17.01.2018 machten sich Schüler der drei achten Klassen zusammen mit ihren Musiklehrern und Schülern des Orchesters und der Band auf den Weg nach Stuttgart. Das Ziel: Bodyguard & Das Musical im Stage Palladium Theater.

Die Darsteller entführten uns in das Leben des Superstars Rachel Marron und ihrem Bodyguard Frank Farmer, der sie vor einem unbekanntem Stalker beschützen soll. Das anfänglich angespannte Verhältnis zwischen den beiden wandelt sich schnell. Und es kommt wie es kommen musste: Die beiden verlieben sich ineinander. Doch diese Liebe wird durch einen dramatischen Zwischenfall gefährdet…

Unterstützt durch die tolle Band konnten wir große Stimmen und ein musikalisches Highlight nach dem anderen erleben. Und spätestens bei der Zugabe „l wanna dance with somebody“ hielt es im Theater keinen mehr auf seinen Plätzen.

Es war ein sehr toller Abend, an den man sich sicherlich gerne zurückerinnert!